



Mi Universidad

Oratoria

Nombre del Alumno: Juan Daniel López Alcazar

Nombre del tema: “Feminicidio”

Parcial: 4.-

Nombre de la Materia: “Comunicación oral”

Nombre del profesor: Alejandra Torres López

Nombre de la Licenciatura: “Medicina veterinaria y zootecnia”

Cuatrimestre: 2.-

*Lugar y Fecha de elaboración: 31/03/2023 Comitán de Domínguez
Chiapas México.*

Feminicidio

Se define como el asesinato de una mujer a manos de un hombre por machismo y misoginia. Honorables miembros del jurado calificador, estimados compañeros, docentes y público que nos acompaña. Mi nombre es Juan Daniel Lopez Alcazar, alumno del segundo cuatrimestre grupo A, en la licenciatura de medicina veterinaria y zootecnia.

El concepto del feminicidio se define como un acto de máxima gravedad en un contexto cultural e institucional de discriminación y violencia de género, que puede ser acompañado por un conjunto de acciones en extrema violencia y contenido deshumanizante. Como torturas, quemaduras, mutilaciones, violencia y violación sexual contra mujeres y niñas. Se calcula que cada año se perpetua alrededor de 66 mil feminicidios en todo el mundo, no obstante, debemos tener en cuenta que el número de casos de violencia de género tienden a infravalorarse y que muchos países tienden a no diferenciar entre feminicidios y homicidios.

Mientras que el 80 % de las víctimas de feminicidios están causados por hombres, cuando hablamos de homicidios familiares o íntimos el porcentaje desciende a un tercio. Existen países con tasas muy altas de feminicidios como: Salvador, Jamaica, Guatemala, Rusia y Sudáfrica. Aunque la mitad de los 25 países con mayor tasa de feminicidios están en América como: Honduras, Salvador, Perú, Colombia, Venezuela etc.

- El objetivo principal del feminicidio es lograr reducir y detener los daños a la salud de las mujeres, protegiendo siempre su seguridad.
- Debemos hacer conciencia con este tema el cual es un problema en nuestra actualidad y sociedad, si inculcamos valores a las nuevas generaciones, si valores que hagan respetar y valorar a las mujeres, esto ayudaría disminuir las cifras de feminicidios en un futuro.

¡¡No estás sola, denuncia, somos libres!!